



## Rollentausch zum 10-jährigen Bestehen des CAP-Marktes in St. Katharinen

Traditionelle Feiern zum Jahrestag kann jeder! Die Leitung des CAP-Marktes hatte sich, neben Sonderangeboten für die Kunden, etwas Besonderes ausgedacht.

Zum 10-jährigen Bestehen des CAP-Marktes in St. Katharinen hatten sie Mitglieder des örtlichen Gemeinderates und den gewählten Bürgermeister der Verbandsgemeinde Linz ab 2023 eingeladen, im Markt mitzuarbeiten. Sie wurden nach Ankunft im Markt mit einem Mitarbeiter-T-Shirt ausgestattet und dann zur Mitarbeit eingeteilt. Sie füllten Regale, entsorgten leere Kartons, verteilten Waffeln, boten an Probiertischen Kostproben an und saßen an der Kasse des Marktes, geduldig begleitet von den versierten Mitarbeitern des Marktes. Da staunten die Kunden des Marktes nicht schlecht, wer da z.B. an der Kasse als Praktikant mitarbeitete.

Marktleitung und Mitarbeiter freuten sich darüber, dass die ‚Praktikanten‘ mit anpackten und am eigenen Leib erfuhren, woran man beim Kassieren alles denken und an was beim Einräumen der Waren bedacht werden muss.

Alle ‚Praktikanten‘ aus der Kommunalpolitik bekräftigten, dass es toll war am eigenen Leib zu erfahren, wie vielfältig, anstrengend und anspruchsvoll die Aufgaben im Supermarkt sind. „So aufschlussreich und abwechslungsreich können also Jubiläumsfeiern sein!“ stellten alle Kommunalpolitiker einhellig fest. Der Rollentausch hatte allen, Mitarbeitern und Politikern, Spaß gemacht, der Respekt vor der Arbeit war bei den ‚Praktikanten‘ deutlich gewachsen und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter staunten, wie ernst die Praktikanten ihre Arbeit nahmen.

Der CAP-Markt in St. Katharinen ist in den 10 Jahren des Bestehens zu einer Institution geworden, die von der Bevölkerung gerne genutzt wird. Alt und Jung schätzen die Nähe des Marktes und die beeindruckende Produktvielfalt. Der übersichtlich und freundlich gestaltete Markt lädt dabei auch zum Schwätzen ein, wenn man zufällig Bekannte trifft. Tja, und die Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft der Mitarbeiter tut ein Übriges dazu, dass man sich im CAP-Markt in St. Katharinen wohlfühlt.

Pressedienst der FWG St. Katharinen e.V.



## Weihnachtsausgabe Vettelschoßer Echo

Unsere Weihnachtsausgabe erscheint zusammen mit der ersten Januarausgabe bereits am 21.12.2022.

Redaktions- und Anzeigenschluss für diese Ausgabe ist der 12.12.2022.

Ihre Weihnachts- und Neujahrsgrüße können Sie ebenfalls bis zum 12.12.2022 aufgeben. Rahmen- und Textbeispiele finden Sie auf unserer Homepage: [www.vettelschoesser-Echo.de](http://www.vettelschoesser-Echo.de) oder fordern Sie die Vorlagen per Mail an.

Selbstverständlich veröffentlichen wir auch gerne eine fertig gestaltete Anzeige. Die Preise finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage. Oder rufen Sie uns doch einfach an unter 02645-5227028 - wir sind Ihnen gerne behilflich.

**Private und Vereins-Weihnachtsgrußanzeigen veröffentlichen wir zu Sonderpreisen!**

